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AOS SETE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS NOVE 

HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

OCTOGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM 

A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

INICIALMENTE, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. EM SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2565/2023, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 65/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETO DE LEI Nº 85/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 90/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 91/2023 E Nº 93/2023, 

AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; REQUERIMENTOS Nº 17/2023, 

Nº 23/2023, Nº 25/2023, Nº 27/2023 E Nº 28/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA; REQUERIMENTO Nº 18/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 26/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS; REQUERIMENTO Nº 30/2023, DE AUTORIA DA PRESIDÊNCIA DA 

CÂMARA; INDICAÇÕES Nº 265/2023, Nº 266/2023 E Nº 267/2023, TODOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 301/2023, Nº 302/2023, Nº 

303/2023, Nº 374/2023, Nº 375/2023, Nº 376/2023, Nº 377/2023, Nº 378/2023, Nº 379/2023, 

Nº 380/2023, Nº 381/2023 E Nº 382/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 322/2023, Nº 394/2023, Nº 395/2023, Nº 396/2023, 

Nº 397/2023, Nº 398/2023 E Nº 404/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; INDICAÇÕES Nº 352/2023, Nº 353/2023, Nº 354/2023, Nº 355/2023, Nº 356/2023, 
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Nº 357/2023, Nº 358/2023, Nº 359/2023, Nº 360/2023, Nº 361/2023, Nº 362/2023, Nº 

363/2023, Nº 364/2023, Nº 365/2023, Nº 366/2023, Nº 367/2023, Nº 368/2023 E Nº 

369/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 

384/2023 E Nº 408/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 385/2023, Nº 386/2023, Nº 387/2023, Nº 399/2023, Nº 400/2023, Nº 

401/2023, Nº 402/2023, Nº 403/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; INDICAÇÃO Nº 389/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; E 

INDICAÇÕES Nº 391/2023, Nº 392/2023 E Nº 393/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS FEZ USO DA PALAVRA, INICIALMENTE, O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE CUMPRIMENTOU OS GUARDAS MUNICIPAIS 

PRESENTES NESTA SESSÃO, BEM COMO, PARABENIZOU AS MULHERES PELO DIA 

INTERNACIONAL DA MULHER, A SER COMEMORADO AMANHÃ, CONSIDERANDO SER 

UM DIA DE MUITA REFLEXÃO SOBRE A LUTA QUE AS MULHERES TRAVAM HÁ 

MUITOS ANOS PELA IGUALDADE DE TRATAMENTO, POIS AINDA HOJE SE VERIFICA 

UM GRANDE NÚMERO DE FEMINICÍDIOS, SENDO ESTA SITUAÇÃO INADMISSÍVEL. O 

VEREADOR FALOU SOBRE VISITA QUE FEZ À SECRETARIA DE ESTADO DA 

EDUCAÇÃO DO PARANÁ, ONDE PROTOCOLOU OFÍCIOS A RESPEITO DA FALTA DE 

LICENÇA SANITÁRIA, QUE AINDA TRAZ DIFICULDADE PARA RENOVAÇÃO DE 

CREDENCIAMENTO E ABERTURA DE NOVOS CURSOS EM ARAUCÁRIA, E PARA QUE 

SEJA ENCONTRADA UMA SOLUÇÃO PARA ESTE PROBLEMA. O VEREADOR 

RELATOU TAMBÉM VISITA AO DEPARTAMENTO QUE CUIDA DOS IMÓVEIS DOS 

COLÉGIOS ESTADUAIS, ONDE SUGERIU QUE FOSSE FEITA UMA LOCAÇÃO DE UM 

IMÓVEL COM UM ESPAÇO MAIOR NA REGIÃO DO PARQUE CACHOEIRA, PARA 

REALOCAÇÃO DO COLÉGIO ESTADUAL CECÍLIA MEIRELES, PARA FUNCIONAMENTO 

EM TEMPO INTEGRAL, COMO OCORRE EM GRANDE PARTE DOS MUNICÍPIOS DO 

ESTADO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, FALOU 

SOBRE A RESPEITO DA REFERIDA LICENÇA SANITÁRIA, E DISSE QUE ERA 

NECESSÁRIO QUE SE MARCASSE UMA REUNIÃO DOS DIRETORES DAS ESCOLAS 

ESTADUAIS, E TODOS OS VEREADORES, COM O DEPUTADO ESTADUAL 

ALEXANDRE CURI, POIS SENDO ESTA UMA SITUAÇÃO POLÍTICA, A INTERMEDIAÇÃO 

DE UM DEPUTADO COM BASTANTE INFLUÊNCIA NO GOVERNO SERIA IMPORTANTE 

PARA OS NOSSOS COLÉGIOS ESTADUAIS NESTA QUESTÃO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE TODA AÇÃO QUE 
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COMPLEMENTE ESTA QUESTÃO É IMPORTANTE, POIS OS ALUNOS É QUE ESTÃO 

SENDO PREJUDICADOS COM ESTA SITUAÇÃO, ASSIM COMO, PARABENIZOU A 

ADMINISTRAÇÃO PELA INAUGURAÇÃO DO NOVO CMEI – CENTRO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO INFANTIL ALICE MONTREZOL MATTOS, DO JARDIM INDUSTRIAL, 

ENALTECENDO OS INVESTIMENTOS DO PREFEITO HISSAM NA EDUCAÇÃO, ASSIM 

COMO, O LANÇAMENTO DO PROJETO “ESTUDAR”, CUJO MATERIAL PEDAGÓGICO 

TEVE O SEU LANÇAMENTO FEITO NA ESCOLA MARCOS FREIRE, E QUE VAI 

ATENDER OS ALUNOS DO QUARTO E QUINTO ANO ESCOLAR. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI, DE SUA AUTORIA, QUE 

ESTÁ HOJE EM PRIMEIRA VOTAÇÃO, TAMBÉM RELACIONADO À SAÚDE, DE Nº 

141/2022, QUE AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR A REDE DE URGÊNCIA 

E EMERGÊNCIA DE ARAUCÁRIA, ABRINDO NOVAS POSSIBILIDADES PARA 

MELHORIAS NO NOSSO SISTEMA PÚBLICO DE SAÚDE. O VEREADOR FALOU SOBRE 

A MUDANÇA DE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, E DISSE QUE ESPERA QUE A 

MUDANÇA SEJA PARA O MELHOR PARA NOSSA CIDADE, E COMENTOU SOBRE OS 

PROBLEMAS NOS ATENDIMENTOS, OBJETO DE MUITAS RECLAMAÇÕES DOS 

USUÁRIOS DO SISTEMA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR, EM APARTE 

CONCEDIDO, RELATOU DENÚNCIA RECEBIDA SOBRE UMA GESTANTE, DE TRINTA E 

SETE SEMANAS, QUE CHEGOU AO CSU ATRASADA QUATRO MINUTOS PARA UMA 

CONSULTA, NÃO CONSEGUINDO, POR ISSO, SER ATENDIDA POR SUA MÉDICA, QUE 

NÃO ACEITOU FAZER UM ENCAIXE DE HORÁRIO PARA A PACIENTE, POR ISSO, O 

VEREADOR DESTACOU QUE SÃO MUITOS PROBLEMAS RELACIONADOS À GESTÃO 

DA SAÚDE, QUE PRECISAM SER MELHORADOS EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE É 

ISSO MESMO QUE O PREFEITO HISSAM QUER, QUE AS PESSOAS TRABALHEM 

PARA MELHORAR OS SERVIÇOS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, FALOU SOBRE AS DEMAIS SITUAÇÕES QUE 

OCORREM NOS ATENDIMENTOS DOS POSTOS, COMO TAMBÉM EM RELAÇÃO AOS 

PROCEDIMENTOS DE VACINAÇÃO E DA REALIZAÇÃO DE REUNIÕES NAS UBS – 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, QUE NÃO PODEM, POR LEI, ACONTECER NO 

HORÁRIO DE ATENDIMENTO AO PÚBLICO. O VEREADOR DISSE QUE O 

ATENDIMENTO AO PÚBLICO É DE EXTREMA IMPORTÃNCIA, E  QUE O PREFEITO 

HISSAM TEM APRESENTADO DIVERSAS MELHORIAS PARA OS SERVIDORES, COMO 

EM RELAÇÃO AO SALÁRIO E VALE ALIMENTAÇÃO, POR ISSO, OS SERVIDORES TÊM 

QUE PRESTAR UM BOM ATENDIMENTO AO PÚBLICO. FALOU SOBRE A QUESTÃO DA 

ESCOLA AGRÍCOLA, QUE PASSA A FUNCIONAR NO ESPAÇO DO ANTIGO CMEI IPÊS, 
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ONDE SERÁ PRESTADO O ATENDIMENTO ESPECIALIZADO OFERECIDO POR 

DIVERSAS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO, ATENDENDO AS NECESSIDADES DOS 

ALUNOS ESPECIAIS. O VEREADOR FALOU SOBRE O EVENTO DE INAUGURAÇÃO DO 

NOVO CMEI DO JARDIM INDUSTRIAL, ONDE ABORDOU O PAPEL DA CÂMARA NA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, QUE GERALMENTE NÃO É CONSIDERADA NAS 

CONQUISTAS DO MUNICÍPIO, COM A LIBERAÇÃO DE RECURSOS QUE POSSIBILITAM 

A EXECUÇÃO DE OBRAS PELO EXECUTIVO, E PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM E 

O SECRETARIADO MUNICIPAL PELA INAUGURAÇÃO DAQUELE ESPAÇO, MAS DISSE 

QUE NÃO PODIA DEIXAR DE DESTACAR A IMPORTÂNCIA DA CÂMARA EM MAIS ESTA 

CONQUISTA PARA A REGIÃO DO BAIRRO CAPELA VELHA, CONSTITUINDO-SE EM UM 

COMPLEXO DE SERVIÇOS OFERECIDOS PARA A POPULAÇÃO, MOSTRANDO A 

IMPORTÂNCIA DA PARCERIA DO LEGISLATIVO PARA QUE AS OBRAS ACONTEÇAM. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU QUE 

ALGUMAS VEZES OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS QUEREM SE DESTACAR, MAS TEM 

QUE HAVER O RESPEITO ENTRE O EXECUTIVO E O LEGISLATIVO MUNICIPAIS, E 

DISSE QUE A CIDADE SE DESTACA NO ESTADO PELA SUA ADMINISTRAÇÃO, ONDE 

O PREFEITO HISSAM VEM DANDO EXEMPLO DE COMO SE FAZ UMA GESTÃO 

PÚBLICA COM EXCELÊNCIA, POR ISSO, SE EXIGE QUE HAJA RESPEITO COM OS 

VEREADORES, PORQUE TUDO O QUE HÁ NESTA CIDADE PASSOU PELA CÂMARA 

MUNICIPAL. DISSE QUE NA QUESTÃO DA SAÚDE DEVE HAVER O ADEQUADO 

TREINAMENTO DOS SERVIDORES PARA PRESTAREM UM ATENDIMENTO COM 

EXCELÊNCIA, POIS TEMOS O SALÁRIO PÚBLICO EM ARAUCÁRIA COMO UM DOS 

MAIORES DO BRASIL, ASSIM COMO, FALOU DAS QUESTÕES DE REFORMA 

ADMINISTRATIVA QUE HAVERÁ EM BREVE, QUE VAI SER OBSERVADA COM MUITA 

ATENÇÃO E MINUCIOSIDADE, PARA QUE NENHUMA CLASSE DO SETOR PÚBLICO 

SEJA PREJUDICADA, E QUE QUANDO OS PROJETOS FOREM ENCAMINHADOS SERÁ 

CONTRATADA EQUIPE TÉCNICA PARA AJUDAR NA ANÁLISE DA MATÉRIA, POIS ATÉ 

O MOMENTO OS VEREADORES NÃO PARTICIPARAM DE NENHUMA REUNIÃO A 

RESPEITO E DESTACOU QUE A VIDA DE APROXIMADAMENTE CINCO MIL 

FUNCIONÁRIOS DEPENDE DAS DECISÕES DOS VEREADORES E QUE, COM 

CERTEZA NÃO PREJUDICARÃO A VIDA DAS PESSOAS QUE TRABALHAM EM NOSSA 

CIDADE, POR ISSO, PEDIU QUE OS FUNCIONÁRIOS DA ÁREA DA SAÚDE PRESTEM 

UM ATENDIMENTO DE EXCELÊNCIA E COM BOM SENSO PARA A POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR VAGNER CHEFER RELATOU VISITA AO COLÉGIO 

ESTADUAL LINCOLN SETEMBRINO COIMBRA, NO JARDIM CALIFÓRNIA, AONDE 
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LEVOU, ATRAVÉS DO DEPUTADO MATHEUS VERMELHO – PP, UM RECURSO 

FINANCEIRO DE CINQUENTA MIL REAIS PARA A REFORMA DO COLÉGIO, ADVINDO 

DO PROJETO ESTADUAL “ESCOLA BONITA 3” CUJOS RECURSOS PODEM SER 

UTILIZADOS PELAS GESTÕES ESCOLARES PARA A EXECUÇÃO DE REFORMAS OU 

AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MOBILIÁRIOS. O VEREADOR FALOU TAMBÉM DA 

INAUGURAÇÃO DO NOVO CMEI INDUSTRIAL, QUE É UMA CONQUISTA QUE ATENDE 

A UMA GRANDE REGIÃO DE NOSSA CIDADE, POR ISSO, PARABENIZOU O PREFEITO 

HISSAM E A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ASSIM COMO, AOS 

VEREADORES, PORQUE OS GRANDES PROJETOS PASSAM PELA CÂMARA 

MUNICIPAL ANTES DE SEREM REALIZADOS PELO EXECUTIVO. NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: A PEDIDO DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA, APÓS 

OUVIDO O PLENÁRIO, FORAM INCLUÍDOS NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO 

NESTA SESSÃO OS REQUERIMENTOS Nº 17/2023 E Nº 23/2023, AMBOS DE SUA 

AUTORIA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS SOLICITOU A ANTECIPAÇÃO DA 

VOTAÇÃO DAS MOÇÕES DE APLAUSOS CONSTANTES NA ORDEM DO DIA EM 

HOMENAGEM AOS GUARDAS MUNICIPAIS PRESENTES NESTA SESSÃO. APÓS 

OUVIDO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE ANTECIPAÇÃO FOI APROVADO. EM SEGUIDA, 

PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 05/2023, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E FÁBIO PAVONI,  DE 

APLAUSOS AOS GUARDAS MUNICIPAIS OSNI PARANHOS DA CRUZ, ISAEL ELIAS DE 

MELO, ALTAIR SILVA E DIEGO CORDEIRO DOS SANTOS, PELO ÊXITO EM 

ATENDIMENTO DE OCORRÊNCIA REALIZADA DO DIA 07/01/2023. O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI PARABENIZOU OS HOMENAGEADOS, DESTACANDO QUE SEMPRE 

TEM QUE SER DESTACADO QUE FOI SALVA A VIDA DE MAIS UMA CRIANÇA PELA 

GUARDA MUNICIPAL, MOSTRANDO PARA A POPULAÇÃO O TRABALHO DE 

EXCELÊNCIA QUE VEM SENDO FEITO PELOS NOSSOS HERÓIS QUE VESTEM A 

FARDA AZUL DA GUARDA MUNICIPAL, MOSTRANDO QUE VALEU A PENA TODO O 

INVESTIMENTO QUE FOI FEITO NA CORPORAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS FALOU SOBRE A OCORRÊNCIA QUE MOTIVOU A APRESENTAÇÃO DAS 

MOÇÕES DE APLAUSOS A INTEGRANTES DA NOSSA GUARDA MUNICIPAL, QUE 

SALVARAM, EM DUAS OCASIÕES, AS VIDAS DE DUAS CRIANÇAS QUE SE 

ENGASGARAM DURANTE A AMAMENTAÇÃO, SENDO MUITO MERECEDORES DA 

HOMENAGEM. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU OS AUTORES DA 

MOÇÃO, RESSALTANDO O TRABALHO DA GUARDA MUNICIPAL DE NOSSA CIDADE, 
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QUE FAZ UM BELÍSSIMO TRABALHO, MOSTRANDO A DEDICAÇÃO DO PREFEITO 

HISSAM PELA SEGURANÇA DE NOSSA CIDADE, AUMENTANDO A SENSAÇÃO DE 

SEGURANÇA DO POVO EM TODOS OS BAIRROS E TAMBÉM NAS LOCALIDADES DO 

INTERIOR DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO QUE AS PESSOAS QUE TRABALHAM 

DEVEM SER SEMPRE HOMENAGEADAS PELO LEGISLATIVO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DESTACOU A IMPORTÂNCIA DA GUARDA MUNICIPAL EM NOSSA CIDADE 

PARA A SENSAÇÃO DE AUMENTO DE SEGURANÇA QUE VIVEMOS HOJE E 

ENALTECEU A VONTADE DOS INTEGRANTES DA GUARDA MUNICIPAL EM 

EXECUTAR BEM O SEU TRABALHO, QUE NÃO É APENAS DE POLICIAL, MAS 

TRANSCENDE A ISTO, COM A ORIENTAÇÃO E APOIO AO MUNÍCIPE NAS MAIS 

DIVERSAS SITUAÇÕES QUE SE APRESENTAM, DESTA FORMA, PARABENIZOU A 

TODOS OS INTEGRANTES DA CORPORAÇÃO, BEM COMO, AOS AUTORES DA 

MOÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU OS AUTORES DA 

PROPOSIÇÃO E TODOS OS INTEGRANTES DA GUARDA MUNICIPAL, PELO 

TRABALHO QUE DESENVOLVEM EM NOSSO MUNICÍPIO, MANIFESTANDO SEU 

APREÇO E HONRA POR TÊ-LOS COMO GUARDAS MUNICIPAIS DE ARAUCÁRIA, 

ONDE SÃO REFERÊNCIA PELO EXEMPLO QUE DÃO PARA NOSSA POPULAÇÃO, 

GRAÇAS AOS INVESTIMENTOS QUE O PREFEITO HISSAM FAZ NA SEGURANÇA DO 

MUNICÍPIO, COM ÓTIMOS RESULTADOS, CONFORME REGISTROS NAS 

ESTATÍSTICAS DIVULGADAS A RESPEITO DA MELHORIA NAS CONDIÇÕES DE VIDA 

EM ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

TAMBÉM MANIFESTOU SUAS CONGRATULAÇÕES AOS INTEGRANTES DA GUARDA 

MUNICIPAL, BEM COMO, AOS VEREADORES AUTORES DAS MOÇÕES QUE 

HOMENAGEIAM O TRABALHO DE UMA GUARDA MUNICIPAL QUE JÁ É DESTAQUE NO 

BRASIL PELA SUA EXCELÊNCIA, E TAMBÉM ENALTECEU TUDO O QUE O PREFEITO 

HISSAM VEM TRAZENDO PARA A MODERNIZAÇÃO DAS OPERAÇÕES DAQUELA 

CORPORAÇÃO, COM NOVOS ARMAMENTOS, VIATURAS, UNIFORMES E 

TREINAMENTOS. DISSE QUE AS AÇÕES HOMENAGEADAS POR ESTAS MOÇÕES 

DEMONSTRAM O PREPARO DOS INTEGRANTES DA GUARDA, QUE SABEM MANTER 

A INTEGRIDADE MESMO EM MOMENTOS DE DESESPERO DAS PESSOAS QUE OS 

PROCURAM EM BUSCA DE AUXÍLIO, HONRANDO SUAS FARDAS, E COLOCOU O 

LEGISLATIVO SEMPRE À DISPOSIÇÃO PARA O APOIO QUE FOR NECESSÁRIO, 

INCLUSIVE, FALOU SOBRE A DISPOSIÇÃO DA CÂMARA EM ABRIR MÃO DE PARTE 

DO SEU ORÇAMENTO PARA SER UTILIZADO NA AQUISIÇÃO DE UM HELICÓPTERO 

PARA USO DA GUARDA MUNICIPAL, SENDO, ENTÃO A ÚNICA GUARDA MUNICIPAL 
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DO BRASIL TREINADA A UTILIZAR UMA AERONAVE PRÓPRIA DESSAS EM SUAS 

OPERAÇÕES, ASSIM COMO, DISSE QUE A CÂMARA VAI TRABALHAR AINDA MAIS 

PARA MELHORAR AS CONDIÇÕES DA GUARDA MUNICIPAL EM NOSSA CIDADE, 

COMO RETRIBUIÇÃO A TODO O AVANÇO QUE ARAUCÁRIA EXPERIMENTA NA ÁREA 

DA SEGURANÇA PÚBLICA, COMO A REDUÇÃO DE ATÉ SETENTA E TRÊS POR 

CENTO NA CRIMINALIDADE EM NOSSO MUNICÍPIO. A MOÇÃO FOI APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MOÇÃO N° 06/2023, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS E FÁBIO PAVONI, DE APLAUSOS AOS GUARDAS MUNICIPAIS OSNI 

PARANHOS DA CRUZ, ALEX MENDES DOS SANTOS E VINICIUS PETINI BATISTA, 

PELO ÊXITO EM ATENDIMENTO DE OCORRÊNCIA REALIZADA DO DIA 05/02/2023. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS APROVEITOU A OCASIÃO, EM QUE SE FALAVA 

SOBRE CRIANÇAS, PARA ANUNCIAR, COM MUITA ALEGRIA, QUE ACABAVA DE 

NASCER MAIS UMA NETA SUA E COM MUITA SAÚDE. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

ENALTECEU A OPORTUNIDADE QUE TIVERAM OS GUARDAS MUNICIPAIS DE 

SALVAREM AS VIDAS DE DUAS CRIANÇAS, PARABENIZANDO-OS POR SUAS AÇÕES. 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM SE MANIFESTOU EM 

CONGRATULAÇÕES AOS AUTORES DA PROPOSIÇÃO E AOS GUARDAS MUNICIPAIS 

HOMENAGEADOS PELAS DUAS MOÇÕES EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, 

DESTACANDO A DIFERENÇA QUE A GUARDA MUNICIPAL FAZ NA VIDA DE MUITAS 

PESSOAS, ESTENDENDO AS HOMENAGENS A TODA A CORPORAÇÃO DA GUARDA 

PELO TRABALHO MARAVILHOSO QUE ESTÁ SENDO FEITO EM NOSSA CIDADE EM 

PROL DA SEGURANÇA PÚBLICA. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU 

SOBRE O PARECER EXARADO PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO PARA O 

VETO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL 

DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 

234/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS E FÁBIO 

PAVONI. EMENTA: “AUTORIZA O TRANSPORTE DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DE 

PEQUENO PORTE NA REDE MUNICIPAL DE TRANSPORTE COLETIVO DE ARAUCÁRIA 

(TRIAR) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU 

SOBRE A IDEIA DESSE PROJETO, QUE NASCEU DA REIVINDICAÇÃO DE UM 

MUNÍCIPE, QUE VIU DIFICULDADE EM UTILIZAR-SE DO TRANSPORTE COLETIVO 

PARA PARTICIPAR DO PROJETO DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, QUE 

OFERECE O SERVIÇO DE CASTRAÇÃO SOLIDÁRIA DE ANIMAIS, NÃO PODENDO 
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EMBARCAR COM SEU ANIMAL, ASSIM COMO, É FRUTO DA OBSERVAÇÃO DE QUE 

MUITAS PESSOAS RECLAMAM DESTA MESMA DIFICULDADE, ENTÃO, ESTE 

PROJETO OBJETIVA A REGULARIZAÇÃO DESSE TRANSPORTE AUTORIZADO EM 

DETERMINADOS HORÁRIOS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU SOBRE 

A APLICAÇÃO DESTA DISPOSIÇÃO EM OUTRAS CIDADES E SOBRE A IMPORTÂNCIA 

DOS ANIMAIS DE ESTIMAÇÃO PARA A MAIORIA DAS PESSOAS, MANIFESTANDO-SE 

PELA DERRUBADA DO VETO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU DA GRANDE 

IMPORTÂNCIA DO REFERIDO PROJETO DE LEI, ESPECIALMENTE PARA 

CUIDADORES QUE NÃO TÊM CONDIÇÕES FINANCEIRAS OU RECURSOS PARA 

TRANSPORTAR OS ANIMAIS PARA RECEBEREM OS DEVIDOS CUIDADOS 

VETERINÁRIOS E, TAMBÉM, COMO UM INCENTIVO PARA AS PESSOAS QUE 

TRABALHAM NESTA TAREFA DIFÍCIL DE RESGATAR E CUIDAR DE ANIMAIS DE RUA 

OU DE PEQUENO PORTE. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE 

VOTOS CONTRÁRIOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2508/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “CRIA E 

REGULAMENTA O FUNCIONAMENTO DO CENTRO DE ATENDIMENTO 

ESPECIALIZADO MULTIDISCIPLINAR - CAEM PARA ATENDIMENTO DE PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2519/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE 

HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2523/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE O GRUPO DE APOIO À ADOÇÃO E A 

POSSIBILIDADE DE SUA INSTITUIÇÃO E/OU FOMENTO PELO PODER EXECUTIVO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2526/2022, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2536/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 
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SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2538/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2539/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2544/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEL PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2551/2023, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 

115.000,00 (CENTO E QUINZE MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2555/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI N° 1659, DE 3 DE 

JULHO DE 2006, EM CUMPRIMENTO A EMENDA CONSTITUCIONAL N° 120, DE 06 DE 

MAIO DE 2022 E COM FUNDAMENTO NO VALOR DO SALÁRIO MÍNIMO PARA 2023”. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2553/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 60.000,00 (SESSENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2559/2023, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 
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CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE 

EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 

4.000.000,00 (QUATRO MILHÕES DE REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 141/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL 

A CRIAR A REDE DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 243/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE POLÍTICA MUNICIPAL DE INCENTIVO À LEITURA 

E  LITERATURA E ESTABELECE SUAS DIRETRIZES”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 250/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. EMENTA: 

“DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA BANDA DA GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FÁBIO PAVONI, AUTOR DO PROJETO, 

DISSE QUE SÃO MUITOS OS GUARDAS MUNICIPAIS QUE POSSUEM HABILIDADES 

MUSICAIS QUE SÃO VOLUNTÁRIOS DESDE JÁ PARA EXECUTAR ESTE TRABALHO 

DENTRO DA CORPORAÇÃO, QUE PODERÁ PARTICIPAR DE DIVERSOS ATOS 

SOLENES NO MUNICÍPIO COMO, POR EXEMPLO, A INAUGURAÇÃO, EM BREVE, DA 

NOVA DELEGACIA CIDADÃ DE ARAUCÁRIA, ASSIM COMO EM DIVERSOS OUTROS 

EVENTOS QUE OCORREM EM ARAUCÁRIA, QUE SÃO OPORTUNIDADES DE 

APRESENTAÇÃO MUSICAL DA BANDA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA, E FALOU SOBRE O 

GRANDE INCENTIVO QUE REPRESENTA PARA TODAS AS INSTITUIÇÕES A 

FORMAÇÃO DE UMA BANDA MUSICAL, QUE TERÁ MUITAS OPORTUNIDADES DE SE 

APRESENTAR EM NOSSO MUNICÍPIO E QUE VAI, COM TODA CERTEZA, TRAZER 

MUITA ALEGRIA E SATISFAÇÃO PARA NOSSOS MUNÍCIPES. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR 

FÁBIO PAVONI, PELA IMPORTANTE MATÉRIA APRESENTADA, QUE PODERÁ SER 

EXECUTADA EM CONJUNTO COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, 

DESTACANDO QUE EXISTEM VÁRIOS INSTRUMENTOS QUE NÃO ESTÃO SENDO 

USADOS NO MUNICÍPIO E UMA BANDA DA GUARDA MUNICIPAL SERÁ MUITO BEM 

VINDA PELA NOSSA CIDADE, COM INÚMERAS OPORTUNIDADES EM QUE PODERÁ 

SE APRESENTAR PARA NOSSA POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 
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BEN HUR DE OLIVEIRA, TABÉM PARABENIZOU O VEREADOR FÁBIO PAVONI PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, MANIFESTANDO SEU APOIO PELA SUA APROVAÇÃO 

ASSIM COMO, MANIFESTOU TODO O APOIO DA CÂMARA PARA COOPERAÇÃO COM 

A BANDA DA GUARDA MUNICIPAL PARA SEU DESENVOLVIMENTO NO MUNICÍPIO E 

TAMBÉM FALOU DA IMPORTÂNCIA DAS ATIVIDADES DE UMA BANDA MUSICAL PARA 

TODOS OS QUE PODEM PARTICIPAR DE SUAS APRESENTAÇÕES. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS TAMBÉM MANIFESTOU SUAS CONGRATULAÇÕES AO AUTOR 

DA INICIATIVA, VEREADOR FÁBIO PAVONI, E RELATOU APRESENTAÇÃO DA BANDA 

NO PARQUE CACHOEIRA, POR OCASIÃO DAS COMEMORAÇÕES DO ANIVERSÁRIO 

DA CIDADE, COMENTANDO QUE DESDE JOVEM SEMPRE PARTICIPOU DE 

ATIVIDADES JUNTO A BANDAS MUSICAIS E FALOU DA IMPORTÂNCIA NA FORMAÇÃO 

DOS JOVENS E PARA ABRILHANTAR OS EVENTOS E ATIVIDADES REALIZADOS NO 

MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

264/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DO ART. 1º DA LEI 4.029/2022 DE 04 DE NOVEMBRO DE 2022, QUE 

DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE PAIS, ALUNOS E 

FUNCIONÁRIOS (APAF) DO CENTRO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA PARA 

JOVENS E ADULTOS (CEEBJA)”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

266/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “RECONHECE 

A SURDEZ UNILATERAL COMO DEFICIÊNCIA AUDITIVA NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. A 

PEDIDO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, APÓS OUVIDO O PLENÁRIO, FOI 

RETIRADO DA ORDEM DO DIA O PROJETO DE LEI N° 267/2022, DE SUA AUTORIA, 

QUE TRATA DE TRANSFORMAÇÃO PARA VIA DE MÃO ÚNICA DAS RUAS ONDE SE 

LOCALIZAM ESCOLAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-

SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: 

INDICAÇÕES N° 88/2023, N° 89/2023, N° 90/2023, N° 91/2023, N° 331/2023 E N° 

332/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 

225/2023, N° 276/2023, N° 278/2023, N° 279/2023, N° 280/2023, N° 281/2023, N° 282/2023, 

N° 283/2023 E N° 285/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES N° 263/2023 E N° 264/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 287/2023, N° 288/2023, N° 289/2023, N° 290/2023, N° 

291/2023, N° 292/2023, N° 294/2023, N° 295/2023, N° 297/2023, N° 298/2023, N° 299/2023 
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E N° 300/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

INDICAÇÕES N° 308/2023, N° 315/2023, N° 316/2023, N° 317/2023, N° 341/2023, N° 

342/2023 E N° 344/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÕES N° 311/2023, N° 323/2023 E N° 324/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 312/2023, N° 314/2023, N° 

325/2023, N° 326/2023, N° 327/2023, N° 328/2023, N° 329/2023, N° 330/2023 E N° 

348/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES N° 

347/2023, N° 349/2023 E N° 351/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; E INDICAÇÃO N° 350/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DESTACOU A INDICAÇÃO DE SUA 

AUTORIA, QUE TRATA DE  LIMPEZA DE BUEIROS, E COMENTOU SOBRE OBRAS NO 

JARDIM CALIFÓRNIA, QUE AINDA SE ENCONTRA COM PROBLEMAS NA LICITAÇÃO, E 

QUE É NECESSÁRIO QUE HAJA UMA RESPOSTA PARA SER LEVADA PARA A 

POPULAÇÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE O ESFORÇO QUE É FEITO PARA QUE OS 

PROBLEMAS VERIFICADOS SEJAM SOLUCIONADOS DA MELHOR MANEIRA 

POSSÍVEL. OS VEREADORES PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER 

CHEFER, APARECIDO RAMOS, PASTOR CASTILHOS E O PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, TAMBÉM PARTICIPARAM DOS COMENTÁRIOS SOBRE AS 

DIFICULDADES ENCONTRADAS NAS OBRAS DO REFERIDO BAIRRO. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. A 

PEDIDO DO SENHOR PRESIDENTE, EM NOME DE TODOS OS VEREADORES, APÓS 

OUVIDO O PLENÁRIO, FOI RETIRADO DA ORDEM DO DIA O REQUERIMENTO N° 

08/2023, DE AUTORIA CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES, DEVIDO ÀS 

INFORMAÇÕES SOBRE O CADASTRO PERMANENTE DE INSCRITOS A QUE SE 

REFERE, JÁ TEREM SIDO RESPONDIDAS EM REUNIÃO DOS VEREADORES COM A 

EQUIPE DA COHAB ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES: REQUERIMENTOS N° 09/2023, 

N° 10/2023, N° 11/2023, N° 12/2023 E N° 15/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; REQUERIMENTOS N° 13/2023 E N° 14/2023, AMBOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E REQUERIMENTOS Nº 17/2023 E Nº 

23/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. TODOS OS 

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM  

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

FINDADA A ORDEM DO DIA, E NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA USO DO ESPAÇO DE 
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EXPLICAÇÃO PESSOAL, NEM MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.    


